



Im Weissen Rössl und Spa im See®
Ein gutes Stück Österreich

Anfahrtsbeschreibung ins Romantik Hotel „Im Weissen Rössl“

Mit dem Auto:

Aus Osten oder Norden kommend

Verlassen Sie die Westautobahn (A1) bei Regau und fahren anschließend über die B145 nach Gmunden und am Traunseeufer entlang Richtung Bad Ischl. Dort folgen Sie der Beschilderung Richtung Salzburg und St. Wolfgang auf der B158 durch den Kaiserparktunnel bis Strobl, wo Sie rechts nach St. Wolfgang abbiegen. Bald erkennen Sie den See und dürfen als Hotelgast des Weissen Rössl am Tunnel vorbei, geradeaus in die Fußgängerzone einfahren. Im Ort biegen Sie vor der Kirche links auf den Marktplatz ab und sehen bereits Ihr Weisses Rössl. Herzlich Willkommen!

Aus dem Süden kommend

Überqueren Sie den Pötschenpaß auf der B145 Richtung Bad Ischl und fahren durch den Kaiserparktunnel auf der B158 in Richtung St. Wolfgang. Bald erkennen Sie den See und dürfen als Hotelgast des Weissen Rössl am Tunnel vorbei, geradeaus in die Fußgängerzone einfahren. Im Ort biegen Sie vor der Kirche links auf den Marktplatz ab und sehen bereits Ihr Weisses Rössl. Herzlich Willkommen!

Aus dem Westen kommend

Verlassen Sie die A1 Westautobahn bei Thalgau und nehmen die L117 bis Hof, wo Sie links auf die B158 Richtung Wolfgangsee abbiegen. Bei St. Gilgen erreichen Sie den Wolfgangsee und biegen bei Strobl in Richtung St. Wolfgang ab. Bald erkennen Sie den See und dürfen als Hotelgast des Weissen Rössl am Tunnel vorbei, geradeaus in die Fußgängerzone einfahren. Im Ort biegen Sie vor der Kirche links auf den Marktplatz ab und sehen bereits Ihr Weisses Rössl. Herzlich Willkommen!

Mit der Bahn:

Ihre Schnellzugstation ist der Hauptbahnhof Salzburg, wo Sie das Hoteltaxi des Weissen Rössl gerne auf Bestellung vom Bahnsteig abholt.

Wenn Sie aus dem Osten kommen, verlassen Sie die Westbahn in Attnang-Puchheim und nehmen Sie den Regionalzug nach Bad Ischl. Auf Bestellung erwartet Sie das Hoteltaxi am Bahnhof Bad Ischl.

Aus Richtung Graz kommend steigen Sie in Stainach Irdning in den Regionalzug nach Bad Ischl um.

Von Salzburg und Bad Ischl gibt es auch günstige Busverbindungen über Strobl nach St. Wolfgang.

Mit dem Flugzeug:

Der Hauptflughafen ist Salzburg (SZG), wo Sie der Hotelwagen des Rössl gerne von der Ankunftshalle auf Bestellung abholt (62 km). Die internationalen Flughäfen München (250 km), Linz (120 km) und Wien (320 km) liegen auch in Reichweite des Hotelwagens.

